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生徒会 副会長 ３年 田邉 旋 さん 

 

 

 

 

 

7月8日（水）前期生徒総会を行いました。生徒会役員16名の今年度 

  初仕事でした！資料準備から今年度の生徒会スローガンの発表まで， 

  立派に務めあげました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月中旬から，コロナウイルス感染症対策をしながら再開した部活動。7月に入り 

各部活動で県総体の代替大会や大崎地区の交流戦等が始まりました。練習時間も少ない中ですが， 

3年生が中心となり精一杯いい汗を流し，挑戦しています！ 

 今年度は，どの大会も会場応援が制限されているため， 

鹿商高通信やホームページで紹介する予定です！ 

【 野球部 】 

 ７月１９日（日）“東北高等学校野球宮城大会”２回戦 

泉松陵高校と対戦しました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
【 男子・女子バスケットボール部 】 

７月18（土）・19日（日）“大崎地区交流戦”に出場しました。 

 男子は８校，女子は５校と対戦し，久しぶりの試合でいきいきとプレイ 

できました。また，様々な課題に気付くことができ，８月の 

選手権大会に向け，毎日の練習にいかせる交流戦となりました。 

【 男子・女子ソフトテニス部 】 

７月23日（木）大崎地区ソフトテニス大会 

     (大崎市松山海洋B＆Gセンター テニスコート) 

【 陸上競技部 】 

７月23日（木）大崎地区高等学校陸上記録会 

           (陶芸の里スポーツ公園陸上競技場) 

“生徒会役員 ”による 

放送室での司会進行の様子 

 今年度の生徒総会は，放送での実施となったため，例年とは

異なる点も多くあり苦労しましたが，生徒の皆さんにも協力して

いただき無事に終えることができ良かったです。 

野球部 部長 ３年 尾形 知哉 さん 

  １年生の時は，こんな大変な高校生活になるとは

思ってもいませんでした。ですが，野球部に入部し

たことは後悔していません。野球をとおしてたくさん

の人と出会い，多くのことを学びました。野球部に入

部して本当に良かったです。また，支えてくれた親，

友達，先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。 

本当にありがとうございました。 
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鹿島台商業高校 検索 

 ２年 髙橋 柊哉さん 

 

 

 

コロナウイルスによる長期休校を受け，高校生の就職試験開始日等 

が例年より１か月遅らせることになりました(全国共通)。ただし，求人票 

受付は例年どおり７月１日から始まり，３学年生徒の就職活動もいよいよ 

本番です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日は，企業や大学，専門学校より約20名の講師をお迎えし，職業理解 

や各自の希望進路別の体験授業等を受け，自分の進路について考えを深め 

る時間を持ちました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 今年度より，更に学びを深めたい生徒，公務員を目指す生徒，定期考査を頑張りたい生徒等，希望者を 
対象に，年間２０回，放課後に仙台より講師の先生をお招きし「鹿萩塾」を実施することとなりました。 
７月１日に開講式を開催し，校長先生から激励が 
あり，自分の夢実現に向けてスタートしました！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 今年度より 

開講！ 

鹿島台商業高校の公式ホームページは 

← こちらから 

http://kasimadai-ch.myswan.ne.jp/ 

【 開講式の様子 】 

【 1学年 】 「進路講演会」 講師： Fosekift株式会社 大坊 周司 様 

          「職種・分野別 模擬体験授業および説明会」 

【 ２学年 】 「職種・分野別 ガイダンスおよび説明会」 

「進学者 系統別説明会」 

３年 山川 莉穂さん 

  今回，初めて模擬面接を受けました。高校受験の時の面接と 

 は違い，とても緊張しました。就職試験本番では，スラスラとはっきり 

 自分の思いを伝えられるように，また，相手に好印象を与えられるよ 

うに，今後の練習にも真面目に取り組んでいきたいと思います。 

今年度 

初回スタート 

７月3日(金)    

 今回の進路ガイダンスでは，２年生になり進路選択が

迫る中，貴重なお話を拝聴することができ，とても有意

義な時間になりました。また，このようなご時世の中，

様々な形で関わってくださった講師の方々に感謝し，

これからの進路選択に役立てていきたいと思います。 

オンライン で

の説明の様子 


